
Avis à tous les éleveurs d'oiseaux et sympathisants, 
 

 
L'Assemblée Générale Extraordinaire de l'asbl NOFON du samedi 09 septembre 2023 a pris 

acte de la lettre lamentable de Mme Nicole Plugers, présidente RAOB en date du 28 août 

2023, annonçant le retrait du conseil d’administration R.A.O.B. de notre fonctionnement. 

Dès le départ, toutes les associations fondatrices (r.A.O.B., K.B.O.F. et A.Vi.Bo.) ont formulé 

des objectifs clairs dans le cadre de nos activités. Elles se sont unies sous cette bannière au 

sein de NOFON et ont conclu des accords clairs sur la concrétisation des objectifs fixés. 

Dans le respect des idées et de l'individualité de chacune des fédérations participantes, nous 

avons voulu et voulons prendre à cœur les préoccupations de tous les détenteurs d'oiseaux 

et protéger l'élevage d'oiseaux dans notre pays contre les innombrables menaces - émanant 

de nombreuses autorités de régulation - qui pèsent sur nous. Dans ce cadre et afin de nous 

fournir des conseils et un soutien juridique solides, tous les amateurs versent donc, via leur 

fédération, 0,02€ par bague d'élevage au fonds juridique de la NOFON. 

Le championnat NOFON, en tant que porte-drapeau et enseigne absolue, a dû dans le passé 

et continuera à l'avenir à faire rayonner vers l'extérieur notre engagement déterminé, le lien 

intense entre TOUS les détenteurs d'oiseaux et notre coopération particulièrement cordiale. 

C'est pourquoi, conformément à nos idées déjà formulées, TOUS les amateurs et juges de la 

R.A.O.B. restent chaleureusement les bienvenus dans cette organisation. 

Nous avons partagé de beaux moments ensemble, atteint des objectifs et créé des souvenirs 

que nous chérirons à jamais. Bien sûr, parfois - et à première vue - des obstacles 

insurmontables se sont dressés sur notre chemin, mais nous les avons franchis ensemble. 

Ces expériences ont été l'occasion de confirmer et de renforcer notre proximité. 

Cependant... 

Bien que nous suivions apparemment nos propres voies, nous ne manquerons pas - en ce qui 

nous concerne - de tirer les leçons du passé et de les intégrer de manière permanente dans 

nos propres activités et dans notre communication interne et externe. 

Il est difficile de croire que nous prenons maintenant une autre direction, mais n'oublions 

pas que ce n'est pas la fin ! Nous respectons évidemment le message de Mme Plugers et de 

son conseil d'administration, mais nous restons fidèles aux accords conclus précédemment 

et à nos idées communes. 

Comme toujours, nous gardons espoir ! 

Après tout, tous les amateurs réunis au sein de NOFON continueront à poursuivre 

résolument la voie tracée !!! 

Les membres présents à l'Assemblée générale de NOFON - au nom de leurs distingués 

détendeurs d'oiseaux lors de la réunion du 9 septembre 2023 - ont réaffirmé de tout cœur et 

à l'unanimité leurs engagements antérieurs et leur confiance inébranlable dans la poursuite 

du développement. 



Nous tenons à remercier d'avance les collègues du conseil d’administration du R.A.O.B. 

et leur personnel permanent pour leur contribution au développement fructueux de 

notre NOFON. Nous leur souhaitons de relever les défis qui se présenteront à eux et 

espérons qu'ils trouveront toujours l'énergie et l'enthousiasme nécessaires pour les 

réaliser. 

D'ailleurs… qui sait ce que l'avenir nous réserve ? 

Les chemins des vrais ornithologues se croisent bon gré mal gré dans la lutte commune 

pour notre merveilleux hobby. 
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